

## MAZIÈRES-EN-GÂTINE

### Les Fortuné ont parcouru plus de 5 000 km à vélo depuis la Pologne



À leur arrivée les deux cyclistes ont été accueillis par quelques amis et le maire de la commune, Alain Clairand, qui a souligné leur exploit.

Nicole et Gérard Fortuné sont revenus de Pologne, samedi. « *On vivait l'instant présent.* » Pendant trois mois et demi, ils ont parcouru 5 219 km. Le périple leur a fait traverser plusieurs pays.

Le projet est né il y a trois ans. Après une soirée avec des amis polonais, Gérard Fortuné a déclaré : « *La prochaine fois, c'est nous qui y irons, mais à vélo.* » C'est ainsi qu'ils ont effectué le voyage aller l'an dernier. Et cette année, ils sont

allés chercher les vélos.

Ils ont remonté la piste cyclable tout à l'est de la Pologne, la Greenvélo de la frontière biélorusse jusqu'à Gdańsk, aux bords de la Baltique. Ils ont effectué une soixantaine de kilomètres par jour.

En chemin ils ont rencontré d'autres cyclistes et se sont échangé les bonnes adresses et des astuces. « *Chacun a son histoire, chacun a un but et son chemin* », conclut Gérard Fortuné.